

## **【重要なお知らせ：各試合における新型コロナウィルス感染症への対応について】**

国内での新型コロナウィルス感染症の患者発生数が多数確認されておりますが、日本プロポケットビリヤード連盟では、政府、自治体、関係各機関などから示される正確な情報収集に努めると共に、感染拡大防止に細心の注意を払いながら、今後の試合を実施させて頂く予定でございます。

万が一に備え、JPBA が主催主管する各試合に於いて、ご来場頂く出場選手及びお客様へ、感染拡大防止の趣旨をご理解頂き、下記へのご協力をお願い致します。

▼出場選手及びお客様はマスク着用のご協力をお願い致します。

咳・くしゃみなどの症状のある方は、必ずマスク着用にてご来場をお願い致します。

▼体調に不安のある方は、出場ご来場をお控え頂く事もご検討をお願い致します。

▼万が一、発熱・咳・全身痛などの症状がある場合は、ご来場の前に必ず保健所や医療機関にご相談の上、指定された箇所にて受診されますようお願い致します。

▼試合の運営スタッフ及びバックスタッフもマスクを着用する場合がございますので、予めご了承をお願い致します。

▼試合当日スタッフは除菌・手洗いを徹底した運営を実施致します。

<各試合開催に関して>

現在のところ、日本プロポケットビリヤード連盟主催主管の試合に関しては、全て実施予定でございます。しかし今後の新型コロナウィルス感染拡大の状況により、万が一試合を中心・延期をさせて頂く場合もございます。

その場合は、日本プロポケットビリヤード連盟のホームページにて詳細を発表させて頂きます。また、試合毎に詳細の情報が異なりますのでホームページにてご確認を必ずお願い致します。

出場選手及びお客様には大変ご迷惑をお掛けしますが、諸事情をご賢察の上、ご理解ご協力を何卒宜しくお願い致します。

予防に関しての詳細につきましては、厚生労働省のホームページをご参照ください。

(外部リンク) [https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/0000164708\\_00001.html](https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/0000164708_00001.html)

日本プロポケットビリヤード連盟

2020年2月25日